



SACHSEN-ANHALT

**#moderndenken**

## **Denkmalgerechte Rekonstruktion / Wiedererrichtung des Fachwerkanbaus Nord – Gottfried-August-Bürger-Museum Molmerswende**

**Denkmalpflegeförderung des Landes Sachsen – Anhalt 2021-2024**

**Landesverwaltungsamt, Referat Denkmalschutz, UNESCO Weltkulturerbe**

**2. Änderungsbescheid vom 18. Juni 2024**

Mit dem zweiten Änderungsbescheid vom 18. Juni 2024 wurden der Stadt Mansfeld für das Projekt Zuwendungen in Höhe von insgesamt **390.400,00 €** bewilligt.

Mit der Wiedererrichtung des Nordanbaus ist das Gottfried-August-Bürger-Museum Molmerswende in seiner Gesamtheit wieder hergestellt. Der Eingangsbereich ist schon von der Hauptstraße Molmerswende gut erkennbar, ist sichtbar und einladend. Die Zuwegung zum Museum ist barrierefrei angelegt. Durch den Einbau eines Aufzuges ist das Obergeschoss leicht erreichbar. Die Ausführung der denkmalgerechten Rekonstruktion / Wiedererrichtung Fachwerkanbau Nord erfolgte anhand des ehemaligen Bestandsgebäudes, welches auf Grund des schlechten Bauzustandes abgerissen werden musste. Nach erfolgreicher Fertigstellung des Nordanbaus ist das Gottfried-August-Bürger-Museum Molmerswende zusammen mit dem ebenfalls denkmalgerecht sanierten Haupthaus und dem neu errichteten Südanbau ein attraktives Gesamtensemble, sodass schon jetzt eine wunderbare Wiederbelebung des kulturellen Zentrums Molmerswende stattfindet.

